



ENCORTO

NACIONALES

Libre

**Mario Marín**, exgobernador de Puebla, salió del penal del Altiplano y fue trasladado a su casa en Puebla, donde permanecerá en prisión domiciliaria luego de que se le cambió la medida cautelar al acusado de tortura contra la periodista Lydia Cacho. La jueza Angélica del Carmen Ortuño, del Segundo Distrito en Quintana Roo, determinó la salida de Marín al considerar que no representa ningún peligro ni tampoco hay riesgo de fuga, por lo que decidió que siguiera su proceso en prisión domiciliaria quien fuera detenido en 2021.



Fotos: Quatrofoco

Coordinación

En coordinación con los gobiernos de Guatemala y Chiapas, el Ejecutivo federal prepara acciones de asistencia a las personas de comunidades desplazadas del municipio de Amatenango de la Frontera que se encuentran en territorio guatemalteco, informó la Secretaría de Gobernación. La titular de la dependencia, Luisa María Alcalde, indicó que “vamos a hacer una atención integral a estos desplazados con el acompañamiento de la Guardia Nacional y de Sedena para garantizar condiciones de tranquilidad y que pueda haber un retorno seguro”.

Farmacovigilancia

Con el objetivo de garantizar la eficacia, calidad y seguridad de los medicamentos utilizados en animales y con ello coadyuvar a la producción de alimentos sanos y seguros, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural puso en operación el Sistema de Farmacovigilancia de Productos Veterinarios. El modelo, creado por el Senasica, busca identificar, cuantificar, evaluar y prevenir los riesgos asociados a los medicamentos para animales que se comercializan en el territorio nacional.



Senasica

LEGISLATIVAS

Movilidad comprensiva

El Congreso de Chihuahua aprobó la nueva Ley de Movilidad, Seguridad y Protección Vial, cuya dictaminación contó con el trabajo impulsado por la diputada panista Carla Rivas. Durante la presentación en el pleno Rivas destacó la realización de Parlamentos Abiertos en los que se escuchó la opinión de expertos en la materia y usuarios del espacio público. Es de señalar que esta nueva ley evita la sobrerregulación a automovilistas y motociclistas, manteniendo enfoques comprensivos de movilidad.

Oposición ignorada

Pese a que PRI, PAN y MC denunciaron que la reforma al artículo 19 de la Constitución que amplía el catálogo de delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa lesiona las garantías individuales y contradice sentencias que la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ha emitido contra México, no pudieron convencer a la mayoría de Morena. Esta aprobó el dictamen sin escuchar nada ni a nadie y de pilón los diputados morenistas ataron de manos a los jueces al incluir un candado para que la Suprema Corte no evite su aplicación.



comunicacionssocialdydibados

Cuidando las formas

La Comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados, que preside el morenista Rubén Gregorio Muñoz, se reunió con un grupo de abogados constitucionalistas para analizar el marco jurídico en materia hídrica del país. Muñoz anunció que para la última semana de agosto se presentarán los lineamientos para elaborar el documento base para una nueva Ley General de Aguas, mismos que se sujetarán al marco constitucional vigente. Finalmente, ante los tiempos legislativos, el dictamen definitivo estará a cargo de la próxima Legislatura, que inicia en septiembre.



## INTERNACIONALES

**Controla Ucrania región fronteriza**

**Kiev.** Ucrania controla 74 localidades en la región fronteriza rusa de Kursk, donde las fuerzas de Kiev iniciaron una operación a gran escala hace una semana, afirmó el presidente **Volodímir Zelenski**. "A pesar de los difíciles e intensos combates, el avance de nuestras fuerzas en la región de Kursk continúa", añadió el dirigente ucraniano.



Fotos AP

**Envía EU submarino**

**Washington.** Irán insistió en su derecho a una "respuesta apropiada y disuasoria" contra Israel, al tiempo que Estados Unidos aseguró que está preparado para posibles "ataques significativos" de la república islámica o sus aliados en esta semana. Washington anunció el emplazamiento de su submarino *Georgia* de misiles con propulsión nuclear y su portaviones *Abraham Lincoln* a Oriente Medio y el mando de la fuerza aérea israelí suspendió las vacaciones de sus oficiales.

**Desplazados en Sudán**

**Kassala.** Más de 73 mil personas resultaron afectadas y de ellas 21 mil han tenido que abandonar sus hogares por las lluvias torrenciales que llevan días azotando a once de los 18 estados de Sudán en medio del conflicto armado entre el ejército y las fuerzas paramilitares de Apoyo Rápido que está destruyendo el país. Las autoridades meteorológicas alertan sobre más precipitaciones y recomiendan a la población que busque lugares elevados.



## FINANCIERAS



Prensa y Difusión Grupo Salinas

**Bienvenida**

TV Azteca Internacional dio a conocer que luego de diez años **Jesica Stescobich** regresa a la empresa de comunicación, ahora como directora de Distribución y Alianzas Estratégicas. "Regresa a TVA tomando el gran desafío de encabezar y fortalecer las áreas de distribución de contenidos y señales, TV de paga, canales FAST, producción Internacional, programación de los canales de TV de paga, así como su promoción", indicó la compañía por medio de un comunicado.

**Inversión**

Empresas extranjeras efectuaron 166 anuncios de inversión para México durante los primeros siete meses de 2024, con una expectativa total de 48 mil 35 millones de dólares, informó la Secretaría de Economía (SE). La dependencia espera que dicho monto "ingrese al país en los siguientes dos o tres años". Según su más reciente reporte, 46% de los anuncios fue de empresas con capital estadounidense, por 22 mil 329 millones de dólares; le siguen Alemania con 14% o seis mil 937 millones de dólares; y Argentina con 9%, equivalente a cuatro mil 397 millones de dólares.

**Regreso a clases**

El próximo regreso a clases generará una derrama de 125 mil millones de pesos, que representa un incremento de 15.3% respecto del ciclo escolar previo, indicó la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Cada alumno implicará una inversión de nueve mil pesos, según dijo, mientras que los comercios que gozarán un mayor incremento en sus ventas serán papelerías, librerías, tiendas de uniformes, ropa, zapaterías y tiendas departamentales.